



Hombre de 38 años llegó apuñalado al Hospital Regional y murió

Brigada de Homicidios y equipo ECOH de la Fiscalía investigan el hecho y a los responsables



FOTO: LRO

EL HECHO SE REGISTRÓ EN EL RECINTO ASISTENCIAL CERCA DEL MEDIODÍA

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Un hombre de 38 años de nacionalidad chilena falleció ayer en el Hospital Regional, luego de ingresar a la urgencia con una herida en el tórax. A pesar de recibir atención por personal médico, el hombre no logró sobrevivir producto de las heridas.

Tras el deceso, Carabineros del recinto hospitalario informó del hecho al fiscal de turno a través de Bitácora Web, por lo que se solicitó la presencia de la Brigada de Homicidios (BH) Iquique de la Policía de Investigaciones de Chile (PDI) y el Equipo Contra el Crimen Organizado y Homicidios de la Fiscalía de Tarapacá en el lugar, quienes comenzaron a realizar las primeras diligencias para establecer la identidad de la persona, como así las circunstancias del ataque a la persona y quienes serían los responsables.

Los antecedentes preliminares señalan que el fallecido habría sufrido un ataque en calle 18 de Septiembre en horas de la ma-

ñana por autores hasta hora desconocidos, para posteriormente y con la herida en su cuerpo dirigirse por sus propios medios hasta el Hospital Regional y solicitar atención médica, muriendo minutos después de pisar la urgencia del recinto de salud.

Respecto al trabajo que se está desarrollando para esclarecer los hechos, el Subprefecto Cristián Sayago, jefe de la Brigada de Homicidios Iquique explicó que hasta el momento se maneja bastante información, alguna difusa sobre el homicidio.

"La Brigada de Homicidios de Iquique se encuentra investigando el asesinato de un hombre de 38 años de edad y de nacionalidad chilena, quien ingresó ayer al Hospital Regional con lesiones atribui-

bles a terceras personas, específicamente una herida corto penetrante en el tórax y a raíz de aquellos investigadores se encuentran realizando diversas diligencias para establecer la dinámica y el lugar específico donde ocurrió el hecho".

El subprefecto detalló que "aproximadamente se trabaja en un sector de calle 18 de septiembre, cercano al centro de Iquique, donde probablemente puede haber ocurrido el incidente. Hay información bastante difusa que estamos recopilando, para poder establecer él o los autores del crimen".

Dentro de las diligencias realizadas hasta el momento, se han revisado cámaras municipales que podrían haber registrado el episodio, como así el empadronamiento de testigos que vieron lo sucedido. Mientras, hasta el cierre de esta edición, aún no habían detenidos.

Este es el homicidio N° 20 en la Región de Tarapacá, 8 menos que los ocurridos a la fecha en el 2023 según fuentes del Centro de Prevención de Homicidios y Delitos Violentos. ☹

38

años de edad tenía la víctima, la N° 20 por homicidios en la Región de Tarapacá este 2024.